



## 10. Le jalonnement et la signalétique vélo

Les cheminements sécurisés ou les aménagements cyclables (stationnement...) ne sont pas toujours visibles ni compréhensibles pour les usagers, ce qui en rend l'utilisation parfois complexe.

Des réflexions sur le jalonnement, la communication et la visibilité sur l'espace public ont été engagées par Nantes Métropole en 2023 dans le cadre du déploiement de son schéma directeur des itinéraires cyclables (SDIC). Une nouvelle signalétique sur les « grandes voies vélo » est en cours d'expérimentation sur deux tronçons, dont la ligne reliant Nantes à Couëron.

